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Новыми трудовыми победами встретим 
46-ю годовщину Великого Октября!
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О ОКТЯБРЯ в кл у б е 
О речников состоялось 
ртийное собрание строй
ней Волго-Балта, на ко- 
|ром обсуждался вопрос 

озе вы- 3 ходе выполнения со- 
иалистических о б я з а- 
ельств, принятых на 1963 

де бе-|)Д 110 строительству Вол- 
анова и#-Бзлтийского водного пу- 

и задачи партийной ор- 
№изации“.
С докладом по этому во- 
юсу выступил секретарь 
арткома строительства тов.

|1огинов.
-Партийные организации, 
се коммунисты, рабочие и 
яженерно-технические ра- 
отники в текущем году 
риложили много сил, что- 
ы выполнить принятые 
йязательства,—говорит до- 
(ладчик,- В результате са
моотверженного труда план 
строительно-монтажных ра
бот за 9 месяцев по ген
подряду выполнен на 112,8 

процента, собственными си
лами

ла у шофера Н. К. Гриши
на, который трудится на 
стройке с 1954 года, по
стоянно выполняет нормы 
выработки на 135— 140 про
центов и сейчас завоевал 
звание ударника коммуни
стического труда.

U  Д СТРОЙКЕ выросли 
замечательные кад

ры бетонщиков. Это брига
ды М. С. Никитина, Ф.Ф. 
Скоробреха, Ю.Е. Накула и 
другие, постоянно в полто- 
ра-два раза перевыполняю
щие производственные за
дания.

Однако докладчик отме
тил еще много недостат
ков в работе партийных 
организаций, которые от
рицательно сказываются на 
производственных показа
телях. До сих пор не изжит 
еще такой серьезный про
бел, как плохое использо
вание техники. Об этом го
ворит хотя бы тот факт, 
что директивные нормы

Годовой план строительно-монтажных работ по генподряду вы
полнить к 1 декабря и собственными силами -  к 7 ноября 1963 

года.
Сверх плана выполнить работ по генподряду до конца года на 

1,7 миллиона рублей.
В четвертом квартале: уложить бетона -  54 тысячи кубических 

метров, в том числе в октябре-25 тысяч кубических метров,
в ноябре-17 тысяч,
в декабре—12 тысяч кубических метров.

Выполнить 4,3 миллиона кубометров земляных работ, в том 
числе в октябре-1 миллион 870 тысяч кубических метров, 

в ноябре-1 миллион 320 тысяч, 
в декабре—1 миллион 70 тысяч кубических метров.

на 121 процент и экскаваторщиками выполне-

>ик*
убподрядчиками—на 107,5 
процента. Допущенное в 

Шервом квартале отставание 
гроги»о выполнению плана в фи

зических объемах сейчас 
С м и  1'спешно перекрывается пе- 

* ревыполнением плана в те-
бсуж 
мест- 
союза 
бъяв- 
1ГОВО- 

я они 
эуше- 
ие не 
:лово, 
каких

чение последних четырех 
иесяцев по укладке бетона 
н земляным работам.

ЕРВЕНСТВО в социа-П ‘

ны лишь на 90 процентов 
Не в полную силу исполь
зуется и другая техника, 
особенно в ночных сменах.

По-прежнему неудовлет
ворительно работает авто
база. Несмотря на то, что 
ее автомобильный парк по
полнился большим количе
ством новых грузовиков,

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ !
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ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ
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листическом соревно
вании в третьем квартале 
завоевал коллектив строп
ильного управления 421 
начальник тов. Трахтман 

|Б. Ш ., секретарь парторга
низации тов. Ромашко Л .И .) 
'Это управление перевыпол
нило государственный план 
по всем показателям.

Хорошо идут дела в мех- 
колонне № 6 (начальник 
тов. Кобзев, секретарь 
парторганизации тов. Епи
фанцев). При плане девяти 
месяцев 700 тысяч кубо
метров земли коллектив 
мехколонны переработал 
703 тысячи кубометров 
грунта.

Отлично работают мно
гие земснаряды и земуста- 
новки СУ-478. Например, 
коллектив з е м с н а р я д а  
№ 302, возглавляемый Н.В.

Досрочно выполнить принятые обязательства
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кубометров грунта и вы
полнил задание на 114 про
центов. Высоких показате
лей добились работники 
земснарядов во главе с
A. И. Самойловым и М. А. 
Ивановым. А земснаряду, 
где начальником М. А. Ва- 
карчук, за трудовые успе
хи присуждено переходя
щее Красное знамя Аннен
ского прорабства.

По-ударному продолжают 
трудиться лучшие шоферы
B. А. Лущик, А. В. Глу-
питАй. У р п р ш н п  ипит л р -

коэффициент использования 
автопарка составил только 
0,43 при плане 0,52.

СО Л Ы Т Ю Й  недоработ-
** кой является также 

то, что не выполнено обя
зательство по росту произ
водительности труда. П ро
изводительность труда за 
8 месяцев составила только 
97 процентов к плану, а в 
СУ-420 всего 86,7 процен
та.

За последние месяцы не
сколько сократились затра
ты на строительных рабо
тах, но все же удорожание 
по себестоимости против 
плановой составило за во
семь месяцев 12,4 процента 
и против сметной стоимос
ти— 10,4 процента. В ре
зультате этого все еще до
пускаются большие убытки 
по строительно - монтаж
ным работам.

ОКЛАДЧИК подробно 
останавливается на хо

де подготовки к зиме. Низ
кими темпами ведется 
строительство жилой пло
щади, ремонт жилья и 
культурно-бытовых объек
тов. План жил и щ н о г о  
строительства на 1 октября 
выполнен лишь на 71 про
цент.Очень медленно осваи-
няштгя гпрпгттая п т п у ш р н .

ные на капитальный ре
монт.

В докладе было отмече
но также, что еще очень 
большой остается текучесть 
кадров, особенно в автоба
зе.

В заключение тов. Логи
нов подробно осветил зада
чи, которые стоят сейчас 
перед коммунистами, перед 
всем коллективом строите
лей.

С парт ийного собрания   ̂

ст роит елей
Волго - Балта

Д(

_ ________________________!
ПЕРВЫ М  ’выступил в 

прениях бригадир мон
тажников СУ-478 тов. Ко- 
стяников. Он отметил, что 
на строительстве нередко 
можно видеть, когда ком
мунисты идут впереди и 
своим личным примером 
увлекают рабочих на тру
довые подвиги. Хороший 
пример в этом показывает 
сам начальник управления 
тов. Вавилов, который ру
ководит не из кабинета, а 

постоянно бывает на самых 

ответственных участках ра

бот. Изменили стиль рабо

ты и другие инженерно-
T P V H u u P f 'V u P  n a f i n T H U i / u  R

результате налицо положи
тельные сдвиги.

Большинство земснаря
дов и земустановок стали 
успешно справляться с про
изводственными заданиями.

Но тов. Костяников от
мечает, что еще не изжиты 
факты бесхозяйственности, 
не на всех участках работ 
проявляется должная забо
та об экономии средств и 
материалов, что удорожает 
строительство.

В результате оползней в 
прорезаемую трассу канала 
сползли десятки тысяч тонн 
грунта. Тов. Костяников 
считает, что доля вины в 
этом ложится на прораба 
тов. Старикова. Тем более, 
что оползень вывел из 
строя земустановку. О ра
тор отметил также, что на 
трассе канала не везде 
своевременно крепятся бе
рега, что приводит к из
лишним затратам труда и 
средств.

1J Д ТРИБУНЕ началь
н а  ник КПП тов. Ро

дин. Он говорит, что бла
годаря широкому развер
тыванию соревнования за 
коммунистический т р у д  
многие подсобные пред
приятия добились замеча-
TPnkHLiY vpnpvnD Wq ирра.

ца в месяц улучшаются 
экономические показатели 
на кислородном заводе. Не
давно отстающим считался 
завод плитооболочек, но 
в результате организации 
комплексных бригад и вве
дения новых расценок за
вод стал успешно справ
ляться с производственны
ми заданиями.

В целом по КПП выпол
няется план в общем объе
ме и по железобетону. Но 
тов. Родин признал, что 
потребность строителей в 
железобетоне значительно 
больше, чем его выпускают 
подсобные предприятия. 
Поэтому здесь предстоит 
еще много поработать.

Не выполняется план по 
номенклатуре. Особенно 
мало производится и постав
ляется гравия и песка. А 
этих материалов стройка 
требует с каждым днем 
все больше и больше. Тов. 
Родин отмечает, что пло
хо согласовывают работу 
управление механизации и 
автобаза, в результате чего 
в карьерах часто можно 
наблюдать такую картину: 
или простаивает экскаватор 
из-за отсутствия машин, 
или самосвалы стоят перед 
вышедшим из строя экска-

..Я о \
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ватором. Автобаза никак не 
может наладить работу ав
тотранспорта по сменам, 
что влечет за собой плохую 
организацию труда и низ
кую производительность.

МЕХАНИК шлюза № 5 
тов. Сумароков свое 

выступление посвятил ра
боте автотранспорта. Он 
говорил о том, что строи
телям цужен бетон, а при
ходится с болью видеть, 
как бетонщики простаивают 
по вине транспорта.

Мало выделяется машин 
для подвозки рабочих на 
работу и обратно. Очень 
плохо обеспечиваются транг 
спортом рабочие, которые 
учатся в вечерней школе. 
Как правило, и дети строи
телей ходят из Новинок в 
Девятинскую школу пеш
ком. Все это вызывает за
конное недовольство.

СЕКРЕТАРЬ партийной 
организации управле

ния механизации тов. Пу
зырный говорил на собра
нии о том, что техника на 
строительстве плохо ис
пользуется из-за того, что 
мало проявляется заботы о 
подъездных путях к местам 
работ. Тов. Пузырный го
ворил также о необходи
мости создания комплекс
ных бригад, в которые вхо
дили бы экскаваторщики, 
бульдозеристы и шоферы. 
Такие бригады всегда ра
ботают болей слаженно и 
производительно. Н о об 
этом ведутся только разго
воры.

Заместитель начальника 
Управления строительства 
Волгобалтстроя тов. Лапс- 
кер говорил в своем вы
ступлении о ходе подготов
ки к зиме. Он подробно 
охарактеризовал, как рабо
тают в этом направлении 
подразделения строительст
ва. Тов.Лапскер, в частнос
ти, отметил, что в СУ-421 
отремонтированы почти все 
общежития, но зато топлива 
завезено очень мало. Сухих 
дров здесь вообще нет. Все 
это вызывает серьезную 
тревогу. Медленно ведется 
распиловка дров и в СУ-418.

Много потрудились на 
заготовке топлива работни 
ки СУ-420. Здесь все сараи 
полны сухих дров. Но в 
этом управлении еще пред
стоит немало сделать по 
ремонту и подготовке к зи
ме помещений.

В большом долгу перед 
строителями остается КПП, 
так как огромное количе
ство дров лежит, а лесоза
вод медленно организует 
их распиловку.

ШОФ ЕР автобазы тов. 
Глупышев в своем 

выступлении говорил о при
чинах неудовлетворитель
ной работы автотранспорта. 
Одной из таких причин яв
ляются очень плохие доро
ги, ремонтом которых 
серьезно никто не занимает
ся. Поэтому большое коли
чество машин преждевре

менно выходит из строя и 
простаивает. Исключитель
но плохие подъездные пу
ти у шлюза № 3. Здесь поч
ти ежедневно рвутся бал
лоны автомобилей, проис
ходят и другие поломки. 
Но это мало кого беспо
коит.

Тов. Глупышев отметил 
также, что всем строитель
ным подразделениям надо 
больше внимания обращать 
на организацию работы 
присланного из автобазы 
транспорта, чтобы ликвиди
ровать простои машин.

Начальник СУ-420 тов. 
Нагорных говорил о том, 
что план десяти месяцев 
управление перевыполнило 
и в честь 46-ой годовщины 
Октября приняло обязатель
ство выполнить годовое за
дание по генподряду до 15 
октября. Однако дела мог
ли бы быть еще лучше, 
если бы автобаза лучше 
обеспечивала строительные 
плошадки т р а н с п о р т о м .  
Вместо требующихся 60 ма
шин приходят в одну сме
ну всего 35—40. В резуль
тате этого простаивают 
баржи со срочными груза
ми, срывается график ра
бот.

ПР О И З В О Л  И Т Е Л Ь- 
ность земснарядов у 

нас увеличилась в полтора 
раза, — говорил на собрании 
начальник СУ-478 тов. Ва
вилов. — Это достигнуто 
благодаря тому, что мы 
сумели увеличить энерге
тические мощности, а глав
ное, опираемся на комму
нистов, организовали дейст
венное и гласное соревно
вание. В управлении уста
новили круглосуточное де
журство ответственных ин
женерно-технических ра
ботников. Все это способ
ствует улучшению органи
зации труда.

Начальник укрупненной 
базы тов. Силин, отвечая 
на многочисленные крити
ческие выступления в адрес 
автобазы, говорил о тех 
мерах, которые надо при
нять, чтобы улучшить ис
пользование транспорта: 
укрепить экономику базы, 
создать комплексные брига
ды, улучшить подъездные 
пути.

ГЛАВНЫЙ и н ж е н е р  
строительства тов. Ба- 

тунер в своем выступлении 
остановился на путях вы
полнения главнейших за
дач, которые сейчас стоят 
перед строителями: как
можно больше уложить 
бетона в 1963 году, шире 
развернуть гидромонтажные 
работы, быстрее закончить 
сквозную прорезь канала. 
Тов. Батунер подверг рез
кой критике руководителей 
мехколонны № 38 за
плохую организацию зем
ляных работ.

В заключение участники 
собрания приняли постанов
ление, направленное на 
устранение отмеченных не
достатков.

Н  а

На сооружении объектов Волго-Балтийского водного пути применяется 
мощная передовая техника. На снимке вы видите один из участков строитель 

ства пятого шлюза.

Мы придем к победе 
коммунистического труда

★ ★ ★ 

С л а в н а я  г о д о в г ц и н а
Пять лет назад, 13 ок

тября 1958 года, в стране 
началось социалистическое 
соревнование за звание 
бригад коммунистического 
труда.

Патриотический почин 
коллектива станции Москва 
—Сортировочная был под

хвачен строителями Волго- 
Балтийского водного пути.

Сегодня на стройке за 
звание коммунистических 
борется 90 бригад. Тридца
ти коллективам это почет
ное звание уже присвоено.

239 строителей борются 
за право называться удар

никами коммунистическ,- 
труда. 93 строителя 
удостоены звания развед| 
ков будущего.

Всего на строительств 

соревновании за комму! 

стический труд участв| 

свыше 1800 человек.

Лучший ив лучших
Хорош о работает молодой 

коллектив механизирован
ной колонны № 6 (началь
ник тов. Кобзев, секретарь 
парторганизации тов. Епи
фанцев). Он значительно 
перевыполнил девятимесяч
ный план.

Лучшим среди лучших 
является экипаж экскавато
ра, возглавляет который 

кандидат в члены КПСС 

тов. Петрашевич. Экипаж 

брал обязательство за год 

переработать 127 тысяч ку

бометров грунта. Годовое

обязательство выполнено 
на три месяца раньше сро 
ка. Первому в мехколонне 
экипажу присвоено звание 
коммунистического.

Высокопроизводите л ь н о 
трудятся в коллективе мех
колонны братья Краснопе- 
ровы, выполняющие норму 
на 150— 180 процентов. Р а 
ботая на бульдозере, тов. 
Епифанцев дает до 150 про
центов сменного задания. 
Все они соревнуются за 
звание ударников комму
нистического труда.

И. Васильев.

Слова не расходятся с делом
Бригада шоферов, воз

главляемая А. В. Руса
новым, борется за звание 
коллектива коммунисти
ческого труда. Дружный 
коллектив водителей дал 
слово встретить всена
родный праздник—46-ю 
годовщину Октября от
личными показателями в 
выполнении производст
венных заданий. Слова 
бригады не расходятся с 
делом.

Работая на вывозке 
бетона и инертных мате
риалов с Пахомовского 
бетонного завода, в сен
тябре бригада тов. Руса
нова выполнила план на

152 процента. Еще выше 
показатели у отдельных 
водителей. Так, А. И. 
Кузнецов и Ю. Н. Кар
цев месячный план вы
полнили на 154 процен
та.

Пример коммунистиче
ского отношения к тру
ду показывает сам брига
дир. 160 процентов пла
на таков показатель ра
боты в минувшем меся
це у А. В. Русанова.

Трудовой подвиг води
телей бригады тов. Ру 
санова—достойный при
мер для всех строителей.

П. Сковорода,
секретарь парторганизации 

автобазы.

Досрочно
Хороший подарок ш 

таллургам страны пр« 
поднесли к празднии 
Октября коллективы о| 
дельных подразделена 
строительства Волго-Бз,| 
та. Они досрочно выпо| 
нили годовой план и 
сдаче государству м( 
таллолома. Это колле! 
тивы С У —420, контор 
материально -техничеси 
го снабжения, СУ- 
мехколонны № 38 
энергоконторы.

Их примеру должн 
последовать все колле! 
тивы строителей.

Н. Тихонин,
уполномоченным 

« Росглаввтормет*. Ь

Укладка бетона 
на 10 октября |

Первая графа— план окт(4 
вторая — выполнение.

(в кубометрах) 

СУ-418 3120

СУ-420 ,7750

СУ-421 4690

Черепов, гидроузел — 

Мостоноезд —

Итого по ВВС:

РЕДКОЛЛЕГИЯ.
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Заказ № 1364

Адрес редакции: г. Вытегра, Вологодской области улица III Интернационала, 2|6, телефон № 91. 

г. Вытегра. Вологодский области, районная типография. Тираж 1Ио


